
様式第２号（第５条関係） 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 ・ 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

１ 開 会 

司会（宮内課長） 

皆様、こんにちは。 

本日はお忙しい中、お集まりいただきまして誠にありがとうございます。本日の司会を務め

させていただきます、久喜ブランド推進課長の宮内でございます。どうぞよろしくお願いいた

します。 

それでは、ただ今から「第４回久喜市中小企業・小規模企業振興会議」を開催させていただ

きます。 

ただ今の出席委員は１０名でございます。 

なお、荻野委員、越智委員、柏浦委員、杉田委員、床爪委員の５名におかれましては、事前に

本日欠席のご連絡をいただいておりますのでご報告させていただきます。 

それでは、久喜市中小企業・小規模企業振興会議条例、第７条第２項の規定に定める定足数の

過半数を超えておりますので、会議は成立しておりますことをご報告申し上げます。 

なお、本日の傍聴者はおりませんので、ご報告をさせていただきます。 

また、会議の内容につきましては、議事録を作成し、公開することとしておりますので、会議

の録音をさせていただきます。あらかじめご了承をお願いしたいと存じます。 

 

２ 会長あいさつ 

司会（宮内課長） 

続きまして、次第の２、会長あいさつでございます。北條会長、よろしくお願いいたします。 

（会長あいさつ） 

ありがとうございました。 



３ 議題 

司会（宮内課長） 

それでは議題に入ります前に、本日の会議資料の確認をさせていただきたいと存じます。 

次第を含めまして全部で３点でございます。 

１点目が令和５年度第４回久喜市中小企業・小規模企業振興会議次第、２点目が資料１ 第２

期久喜市中小企業・小規模企業振興基本計画（案）、最後に資料２ 答申書（案）、の３点でご

ざいます。 

不足している資料がございましたら、お持ちいたしますので、事務局までお願いいたします。 

（不足等なし） 

それでは、会議の進行につきましては、久喜市中小企業・小規模企業振興会議条例第７条の

規定に基づきまして、会長に議事の進行をお願いしたいと存じます。北條会長、よろしくお願

いいたします。 

 

第２期久喜市中小企業・小規模企業振興基本計画（案）について 

議長（北條会長） 

それでは、しばらくの間、議事進行を務めさせていただきます。会の進行にあたりまして、皆

様のご協力をお願いいたします。 

はじめに、次第の３、議題の第２期久喜市中小企業・小規模企業振興基本計画の案について、

でございます。事務局から説明をお願いいたします。 

 

事務局（沢辺担当主査）   

（資料 １、２ に基づき説明） 

 

議長（北條会長） 

ただ今、事務局から「第２期久喜市中小企業・小規模企業振興基本計画（案）」について説明

がありました。これについて、何かご意見・ご質問などございますでしょうか。 

 



水野委員 

中小企業家同友会の水野と申します。よろしくお願いいたします。 

計画案が出来たところではございますが、今後において、行政の方々が、これについてどう実

践していくのかということが大変心配でございます。実際にこれが出来たところで今までどれく

らいの実績が上がったのか、そして、この資料が出来上がるまでにどれだけの方達から意見を収

集してきたのかということが今後の課題だと思っております。 

実際には、専門家の指導があってのこの資料の全面化だというように見受けておりますが、私

達、中小企業家においてもきちんとした個々の話や現状をもう少し知っていただき、実際に私達

が、中小企業家同友会という団体としても、何かの形で大きな声を聞くことができる可能性もご

ざいますので、もっと実践的な活動を行政とともにできるような団体になって欲しいと思ってい

るところです。以上です。 

 

議長（北條会長） 

水野委員、ありがとうございます。 

橋本委員、お願いします。 

 

橋本委員 

橋本と申します。改めてよろしくお願いいたします。 

今の意見に賛同いたします。私も各企業のいろいろなニーズに対して、どうお答えするかとい

うことを具体的に進めている状況の中で、皆さん困られているので、具体的にターゲットを設定

した上で、いつまでのゴールを設定してやるのかというのを求められています。 

ぜひ、市の計画でも具体的にそういうものを織り込んだ上で話を進めていければというように

思っております。以上でございます。 

 

議長（北條会長） 

ありがとうございます。 

 



事務局（沢辺担当主査） 

ご意見ありがとうございます。今回の計画の推進施策として、市が関係団体とともに取り組む

具体的な内容につきましては、毎年、当会議で計画の進捗状況をご報告いたしまして、皆様にご

審議いただくタイミングがございますので、その中で、進捗管理を一緒にしていただければと考

えております。 

 

議長（北條会長） 

水野委員お願いします。 

 

水野委員 

引き続き、失礼いたします。 

近隣の市のことで大変恐縮ですが、積極的に行政が市民、企業と関わるような会合をしたり、

そういったことを受け入れているような状況に参加させていただいたりしておりますが、久喜市

ももう少し市民、もしくはこうした企業の皆様と一緒に敷居の無いと言ったら少し大きさが違う

かもしれませんが、そういった場で市と交流ができるということを知っている人以外にも知らせ

ていただく方法をもう少し私達の中で探っていくべきかと思っております。 

商工会にしても入るべき場所だということを認識していない企業の方であったり、もしくは私

どものような企業の経済団体というようなものがありながら、相談場所がわからない方たちも大

分いるかと思います。 

そして、今回、農業においての何か大きなご説明があまり無かったのではないかと感じたの

で、その辺も含めて、大きな振興条例を作ったという久喜市ではなく、実践している久喜市であ

るという、自信を持って久喜市の振興条例は実践しているというようなところを私どもも報告さ

せていただきたいと思います。私達の団体でも振興条例が進んでいるところの事例を発表し合う

場所がございます。そういったところで、久喜市が実はこんなこともやっているという実績があ

り、そして企業とともに歩んでいる、市民とともに歩んでいるというような振興条例であるとい

うことをここで皆様と一緒にお約束させていただきたいと思うところです。 

 



議長（北條会長） 

貴重なご意見ありがとうございます。その他何かご意見やご質問はありますか。 

事務局からお願いします。 

 

事務局（宮内課長） 

ご意見ありがとうございます。本市も今回、このような条例の振興基本計画がありまして、当

然、計画に基づいてやっているところですけれども、水野委員がおっしゃるように、市内にある

いろいろな企業さんと行政の繋がりというのは、確かに非常に大事なことであると思っていると

ころでございます。 

市内には、商工会さん、同友会さん、様々な団体がございますので、今後も引き続き、そのよ

うな団体の方と連携を取りながら、この計画を作っただけではなくて、これを踏まえ、市内の企

業の地域振興に生かしていきたいと考えておりますので、引き続き、市としても努力してまいり

ます。 

 

議長（北條会長） 

他の方、何かありますか。 

（質問、意見なし） 

それでは、第２期久喜市中小企業・小規模企業振興基本計画（案）及び答申書（案）について

は、この形で承認ということでよろしいでしょうか。 

（承認） 

ありがとうございます。 

それでは、答申について本会議として確定し、市長に提出したいと思います。皆様、ご審議い

ただきまして、ありがとうございました。 

次に次第の４、答申でございますが、こちらはどういたしましょう。 

 

司会（宮内課長） 

答申につきましては、久喜市中小企業小規模企業会議を代表して北條会長から梅田市長へ答申



書を提出いただきたいと存じます。これから市長を呼んでまいりますので、大変恐縮ですが、た

だ今から１０分程度の時間、休憩をさせていただきたいと思います。 

 

議長（北條会長） 

わかりました。それでは、２時半まで休憩といたします。再開は、午後２時半からといたしま

す。 

（暫時休憩） 

（梅田市長 入室） 

 

４ 答申 

（１） 答申書の提出 

議長（北條会長） 

当初の予定時刻より早いですが、皆様、お集まりということなので、再開したいと思います。 

 

司会（宮内課長） 

それでは、ただ今から答申書の提出をお願いいたします。恐れ入りますが、会長、ご起立をお

願いいたします。市長もお願いいたします。 

 

議長（北條会長） 

（答申書を朗読し、北條会長から梅田市長へ答申書を手渡す） 

 

梅田市長 

どうもありがとうございます。大変お世話になりました。 

 

司会（宮内課長） 

ありがとうございました。 

 



（２） 市長あいさつ 

司会（宮内課長） 

続きまして、梅田市長からご挨拶を申し上げます。よろしくお願いします。 

（市長あいさつ） 

ありがとうございました。誠に恐縮でございますが、市長はこの後、別の公務がございますの

で、ここで退席とさせていただきます。 

（市長退席） 

それでは、北條会長、引き続き議事進行をお願いいたします。 

 

５ その他 

議長（北條会長） 

では、次に、次第の５、その他になります。何かございますか。 

 

事務局（宮内課長） 

委員の皆様におかれましては、慎重なるご審議をいただきまして、今回、答申となりましたこ

と誠にありがとうございます。 

本日、答申いただきました「第２期久喜市中小企業・小規模企業振興基本計画」は、今後、印

刷・製本をいたしまして、４月頃、委員の皆様に送付をさせていただく予定でございます。 

また、市のホームページにおいて、内容を公開いたします。 

令和６年度の会議につきましては全部で２回実施する予定でございます。時期は１０月頃及び

１月頃の２回を予定してございます。 

計画の進行管理や評価等につきまして、ご審議を賜りたいと存じますので、引き続き、よろし

くお願いいたします。 

事務局からは以上でございます。 

 

議長（北條会長） 

ただ今、事務局から、今後の予定等について説明がありました。委員の皆様から何かご質問等



ございますか。橋本委員、お願いします。 

 

橋本委員 

今回、これで答申が終わったということで、今後、具体的な動きとか、先ほど私がお話したよ

うな形で具体的に一歩どう踏み込むのか、その成果をどう諮っていくのか、これが今後一番重要

になると思います。進捗含めて、どう確認しながらやるかというのは非常に大事だと思います。 

提案ですけれども、分科会のような、いろんな部分で、そのテーマに沿って話し合いなり、具

体的に落とし込むような場というのはつくれないものでしょうか。よろしくお願いいたします。 

 

議長（北條会長） 

ありがとうございます。そういう場がつくれるかどうかということですが、いかがでしょう

か。 

 

事務局（宮内課長） 

ご意見いただきましてありがとうございます。 

今回、来年度のスケジュールについては先ほど申し上げた通り年２回を予定しているというこ

とで考えてございますので、分科会への落とし込みは現状、その会議の中では難しいと考えてい

るところですけれども、委員のおっしゃるように、今回いただいたものをどう進行管理していく

か、きちんとやっているのかということをご審議いただくために、本市のいろいろな中小企業に

係る施策を今度のこの会議の中で報告させていただきまして、それにつきまして皆様からご意見

等を賜りたいというように考えております。 

そのような形で、計画に基づく進行管理をきちんとしていきたいと考えているところでござい

ますので、ご理解を賜りたいと存じます。 

 

議長（北條会長） 

ありがとうございます。その他、何かございますか。よろしいでしょうか。 

それでは、これをもちまして、本日予定していた議事が終了いたしましたので、議長の任を解



 

かせていただきます。皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

６ 閉会 

司会（宮内課長） 

北條会長、ありがとうございました。 

以上をもちまして、本日の会議を閉会とさせていただきます。閉会にあたりまして、安食副会

長からごあいさつをいただきたいと存じます。よろしくお願いいたします。 

（副会長あいさつ） 

ありがとうございました。 

これで本日の予定はすべて終了でございます。本日は、大変お忙しい中、ご出席を賜りまし

て、誠にありがとうございました。 

会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。 
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